

Putin inaugura un puente que une Rusia a Crimea



Crimea, Kerch (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, inauguró este martes el nuevo puente que enlaza Crimea a Rusia, una obra colosal y muy simbólica que busca reducir el aislamiento con la península.

Al volante de un camión naranja y bajo un sol radiante, Putin echó a rodar por el 'Puente de Crimea', al frente de una columna de una decena de vehículos,

El mandatario recorrió en 16 minutos los 19 kilómetros de la enorme obra que une la península de Kerch, en Crimea, con la península de Taman, en el sur de Rusia.

'En varios momentos de la historia, incluso bajo el zar, la gente soñaba con que se construyera este puente. Lo volvieron a intentar en los años 1930, 1940, 1950, y por fin, gracias a vuestro trabajo y vuestro talento, ¡este proyecto, este milagro, tuvo lugar!', declaró Putin. Es un 'día excepcional, festivo, histórico', añadió.

Coches y autobuses podrán acceder al puente a partir del 16 de mayo, según el Kremlin. Los trenes tendrán que esperar hasta finales de 2019.

El puente, que pasa por la isla de Tuzla, tiene una altura de 35 metros en la parte de su arco central. Los

vehículos podrán circular hasta a 120 km/h si el tiempo lo permite, según la agencia de prensa rusa RIA Novosti.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162298-putin-inaugura-un-puente-que-une-rusia-a-crimea>



Radio Habana Cuba